

Fukushima : de la vapeur réapparaît au-dessus du réacteur 3

Le Monde.fr avec AFP | 13.09.2013 à 05h59 • Mis à jour le 13.09.2013 à 17h26

De la vapeur a de nouveau été aperçue vendredi 13 septembre au matin, pour une raison inconnue, au-dessus du réacteur 3 de la centrale de Fukushima dont le bâtiment a été éventré en mars 2011 par une explosion d'hydrogène, a indiqué la compagnie Tokyo Electric Power (Tepco).

[De la vapeur avait été vue le 18 juillet](#) ([/japon/article/2013/07/18/fukushima-de-la-vapeur-s-echappe-du-reacteur-3_3449219_1492975.html](#)), et avait disparu puis était revenue à plusieurs reprises jusqu'au 7 août, date depuis laquelle elle n'avait plus été vue.

Mais elle a de nouveau été constatée ce vendredi matin à 8 heures (1 heure jeudi à Paris) via une caméra, a précisé la compagnie gérante du complexe atomique saccagé par le tsunami du 11 mars 2011.

SITUATION "SOUS CONTRÔLE" ?

Le refroidissement de la piscine de désactivation, l'arrosage du réacteur et l'introduction d'air se poursuivent de façon stable, a assuré Tepco dans un courriel. Aucun changement n'a non plus été enregistré concernant les mesures de radioactivité alentour.

En dépit des [affirmations du premier ministre japonais Shinzo Abe](#) ([/jeux-olympiques/article/2013/09/08/tokyo-candidature-stable-et-traditionnelle-remporte-les-jo-de-2020_3473014_1616891.html](#)) selon lequel *"la situation est sous contrôle"*, divers incidents plus ou moins expliqués se produisent sans cesse sur le site ravagé de Fukushima qui, comme l'a reconnu récemment le vice-président de Tepco Zengo Aizawa, *"est encore dans un état d'hôpital de champ de bataille"*.